

M. Senn:

D. Nous pourrions le savoir, probablement, du Bureau fédéral de la statistique, mais, somme toute, quelle proportion des prises se consomme au pays? En avez-vous quelque idée?—R. La consommation domestique comprend surtout le poisson frais.

M. Sommerville:

D. La consommation au Canada?—R. Oui.

M. Senn:

D. Dans quelle proportion d'ensemble?—R. Les pêcheurs de l'est de la Nouvelle-Ecosse n'expédient pas beaucoup de poisson frais.

D. Une bonne partie est dirigée vers les côtes de l'Atlantique, n'est-ce pas?—R. J'oserais dire, sous toutes réserves, que probablement 30 p. 100 se consomme au Canada.

M. Sommerville:

D. Bon; vous en étiez donc à...—R. Ingonish, je crois. A L'Archevêque, le revenu annuel moyen est de \$100; à North-Sydney, \$100; à Glace-Bay, \$75, à Louisbourg, \$175; à Saint-Jean, Nouveau-Brunswick, où la saison est courte, \$75 seulement; à Wilson's-Beach, \$200; à Grand-Manan, \$300; à Lord's-Cove, \$150 et à Loggieville, \$350.

M. Young:

D. Comment expliquer cet écart de revenu; par la supériorité de certains bancs de pêche sur d'autres?—R. Oui, à certains endroits, et par la variété des poissons ailleurs.

D. Mais le prix du poisson est à peu près le même partout?—R. Oui, pour le poisson de même catégorie de l'ouest de la Nouvelle-Ecosse.

M. Kennedy (Rivière-la-Paix):

D. Comment la population de Glace-Bay peut-elle subsister avec \$75 par année?—R. Elle subsiste aux frais de la ville, grâce aux secours directs.

M. Young:

D. Et pourtant les pêcheurs sont des contribuables?—R. Oui, s'ils sont en mesure d'acquitter leurs impôts.

M. Sommerville:

D. Et, selon vous, ils doivent avec ce montant faire vivre leurs familles et entretenir leur attirail de pêche?—R. Oui.

D. Et les heures de travail sont longues?—R. De 18 à 20 heures par jour dans la saison de pêche.

M. Kennedy (Rivière-la-Paix):

D. Combien leur coûtent leurs bateaux?—R. Cela dépend du bateau; disons \$300 pour le bateau et l'attirail de pêche.

M. Edwards:

D. Combien de temps dure la saison?—R. Celle du printemps dure du 1er mars à la fin de juin.

M. Young:

D. A quoi s'occupent ensuite les pêcheurs?—R. Ils pêchent tout l'été mais leurs opérations sont quelque peu limitées; puis août les ramène à la pêche pour jusqu'à la première moitié de janvier, en temps ordinaire.

D. Ensuite et pour le reste de l'année, c'est l'oisiveté absolue?